

多彩な催しを盛大に 令和6年度長島フェスタ



餅つきを楽しむ子どもたち



たくさんの来場者でにぎわう会場



あいさつする
飯田実行委員長



牛肉の試食をおいしそうに食べる
子どもたち



自衛隊のトラックに試乗して敬礼



バレイシヨ3キを当てた谷尾凜苑君（写真右）

屋外では、各種団体による屋台の出店やバレイシヨやお魚抽選会のほか、餅つき体験や自衛隊活動のPR、牛肉の試食などが行われ、多くの来場者でにぎわい、3キのバレイシヨを当てた谷尾凜苑君（4歳）は「カレーにして食べるのが楽しみ」と笑顔で話しました。

体育館内では、農産物の即売会やお楽しみ抽選会などが行われ、来場者は景品や農産物を手に満足した様子でした。

令和6年度長島フェスタ（産業・福祉・健康まつり）が12月1日、町文化ホールとB&G体育館周辺で開催されました。

ホール内のオープンニングセレモニーでは、野田郷島津太鼓の演奏でオープニングを飾り、飯田満穂実行委員長が「子どもから大人まで長島の素晴らしい産業について理解を深めて頂きたい。たくさんの催しを準備しているので、楽しんでいってほしい」とあいさつ。健康な歯を保ったかたのよい歯の表彰式と福祉従事者の功績をたたえる町社会福祉協議会会長表彰式、タレントの野口たくおさんによる人権フェスタ講演会などが行われました。



野田郷島津太鼓の演奏



よい歯の表彰



新鮮な野菜を買い求める来場者



野口さんの講話



社会福祉協議会会長表彰式受賞者